

Buka Rakor Persiapan Pemilu di Kabupaten Pasuruan, Pj. Bupati Andriyanto Apresiasi Dukungan Penuh Forkopimda



Sabtu, 20 Januari 2024

Pj. Bupati Pasuruan, Andriyanto, membuka Rapat Koordinasi (Rakor) Persiapan Pemilu Serentak Tahun 2024. Dalam sambutannya, ia menyampaikan apresiasi kepada jajaran Forkopimda atas dukungan penuh terhadap persiapan Pemilu. Andriyanto

menekankan pentingnya sinergitas antara Pemerintah Daerah dan para pemangku kepentingan selama tahapan pelaksanaan Pemilu. Ia juga menyinggung potensi munculnya isu-isu dan pemicu konflik dalam Pemilu, seperti kecurangan, penggunaan fasilitas negara, dan bentrokan antar massa.

Pj. Bupati Pasuruan mengajak seluruh pimpinan Forkopimda untuk menjaga kondusifitas sosial, melibatkan tokoh masyarakat dan agama, serta memberikan pendidikan politik kepada masyarakat. Ia juga menekankan pentingnya meningkatkan literasi digital untuk menghindari berita hoax. Andriyanto berharap netralitas Forkopimda tetap terjaga dan masyarakat Kabupaten Pasuruan berperan aktif dalam mensukseskan Pemilu yang demokratis dan berintegritas.

Rakor Persiapan Pemilu di Kabupaten Pasuruan diinisiasi oleh Bakesbangpol dengan tujuan untuk menyamakan persepsi tentang pentingnya menyukseskan Pemilu Serentak Tahun 2024. Acara ini juga berfungsi sebagai media untuk menjalin sinergitas Forkopimda Kabupaten Pasuruan dalam mendukung pelaksanaan Pemilu.

Forum diskusi yang berlangsung dinamis dihadiri oleh jajaran Forkopimda Kabupaten Pasuruan dan *stakeholders* pembangunan lainnya. Termasuk di dalamnya Kodim 0819, Polres dan Polresta Pasuruan, Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Pasuruan, Ketua Pengadilan Negeri Bangil, Camat beserta jajaran Forkopimcam, Komandan Rayon Militer (Koramil), dan Kepala Kepolisian Resor se-Kabupaten Pasuruan.

Rakor Persiapan Pemilu ini diharapkan dapat memperkuat sinergitas antara Pemerintah Daerah dan Forkopimda, serta meningkatkan kesadaran politik masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam Pemilu Serentak Tahun 2024.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.